
POLÍCIA MILITAR ENCONTRA PÉ DE MACONHA EM CASA DESOCUPADA

Prefeitura entrega maior área

pública de esportes de Paraty. Pág. 5
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Prefeitura
barra obra da
usina Angra 3

Argumentando uma alteração no

projeto, município decide embargar

obra civil da unidade. Página 3

Agentes da Polícia de Angra e da Companhia de
Paraty realizaram uma operação de varredura nos
bairros Areal e Banqueta em busca de traficantes e
membros de facções criminosas. Apesar do número
grande de PM’s, só um homem foi preso.   Página 7

Líder regional

Angra celebra
boa fase do
emprego

AÇÃO FIRME CONTRA A CRIMINALIDADE

POLICIAIS militares percorreram áreas do Areal e da Banqueta

Polícia realiza
operação no Areal

Angra dos Reis teve o melhor de-

sempenho na geração de empre-

gos no sul fluminense nos dois pri-

meiros meses do ano.  Página 2

Segurança nas escolas

Paraty amplia
as rondas
escolares

Agentes da Guarda Municipal e da

Polícia aumentam as rondas

regulares no entorno das escolas

públicas e particulares.  Página 5
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Prorrogado prazo para o Conselho Tutelar
Inscrições de candidatos às dez vagas a partir de 2024 poderá ser feita até a próxima quarta-feira

Candidatos interessados
 em disputar uma vaga

nos dois Conselhos Tutelares
de Angra dos Reis têm agora
até a quarta-feira, dia 26 de
abril, para se inscreverem. O
edital do processo seletivo foi
retificado e por isso o prazo
para as inscrições foi prorro-
gado.

A consulta popular será em
outubro, seguindo o calendá-
rio nacional oficial. Em Angra,
a disputa é coordenada pelo
Conselho Municipal dos Di-
reitos da Criança e do Ado-
lescente (CMDCA). O pro-

cesso seletivo vai preencher
10 vagas de membros titula-
res para dois Conselhos, além
de dez vagas de suplentes. O
mandato de quatro anos irá
de 10 de janeiro de 2024 a 9
de janeiro de 2028, em con-
formidade com o art. 139,
§2º, da Lei Federal n. 8.069/
1990 (Estatuto da Criança e
do Adolescente).

A partir do ano que vem,
Angra terá dois conselhos:
sendo um com cobertura des-
de Garatucaia até o Ariró; e
outra com cobertura desde o
Bracuí até o Parque Mambu-

caba, região que aliás, tem
tido o maior número de regis-
tros de ocorrências nos últi-
mos anos.

As inscrições são feitas na
sala dos conselhos vinculados
à Assistência Social, das 9h
às 16h, no térreo da secreta-
ria de Desenvolvimento So-
cial, na praça Guarda Mari-
nha Greenhalgh, nº 59 – São
Bento, no Centro. As inscri-
ções devem ser realizadas
exclusivamente de forma pre-
sencial pelo candidato(a).

Prova — Os interessados
devem apresentar uma série

de documentos, que podem
ser conferidas no Boletim Ofi-
cial N° 1652, de 30 de mar-
ço de 2023. Os candidatos
também devem comprovar
que estão aptos a zelar pelas
crianças e adolescentes que

vivem na cidade, com expe-
riência anterior em atividade
relacionada.

Encerrado o prazo das ins-
crições, a comissão especial
do processo de escolha vai
analisar a documentação e
publicará no Boletim Oficial a
relação dos candidatos cre-
denciados para a prova escri-
ta, de caráter eliminatório, na
qual o candidato deve obter
a nota mínima de 7 (sete) para
aprovação. O resultado do
processo para escolha dos
novos conselheiros será divul-
gado no fim de junho.

Angra celebra a liderança na
geração de empregos na região

O município de Angra dos
 Reis iniciou o ano como

a cidade do Sul Fluminense
com a maior geração de no-
vos postos de trabalho com
carteira assinado. Os dados
do ranking do Cadastro Ge-
ral de Empregados e Desem-
pregados (Caged), do Minis-
tério do Trabalho, divulgados
pela prefeitura de Angra, mos-
tram a cidade à frente de mu-
nicípios como Volta Redon-
da e Barra Mansa. Nos dois
primeiros meses deste ano fo-
ram gerados 649 novos pos-
tos de trabalho, sendo 388 em
janeiro e 261 em fevereiro.
Os dados do Caged são di-

vulgados mensalmente.
Para a secretaria municipal

de Desenvolvimento Econô-
mico, o site Banco de Talen-
tos tem sido aliado das pes-
soas que procuram colocação
no mercado de trabalho. O
reaquecimento do setor naval,
claro, tem muita influência no
resultado.

— Pedimos para que as
pessoas continuem utilizando
o site Banco de Talentos, uma
ferramenta para empresas di-
vulgarem suas vagas de tra-
balho, onde a população pode
se cadastrar e concorrer às
oportunidades. Uma platafor-
ma online em que o candida-

to se relaciona diretamente
com a empresa, sem interfe-
rência política — acredita o
secretário de Desenvolvimen-
to, Aurélio Marques.

De acordo com a prefei-
tura, os setores que mais em-
pregaram em Angra nos dois
primeiros meses foram a in-
dústria, serviços e o comér-
cio. A prefeitura diz que está
incentivando o fortalecimen-
to do mercado local e a gera-
ção de postos de trabalho,
assim como a capacitação da
população, para que os an-
grenses aproveitem novas
oportunidades.

Além do Banco de Talen-

tos, outra iniciativa importan-
tes liderada pela secretaria é
a Escola de Talentos, que dis-
ponibiliza cursos gratuitos
para aprimorar conhecimen-
tos profissionais conforme as
demandas do mercado de tra-
balho da região.

Sul fluminense — Em
termos de desempenho geral
do mercado de trabalho, qua-

As contratações no setor naval têm influência no resultado

Excepcionalmente esta semana, a coluna ‘Drops Político’ será publicada apenas online. Acesse tribunalivrejornal.com.br e confira as notícias da região.

COMÉRCIO acaba beneficiado pelo desempenho geral

tro das cinco maiores cidades
da região (Volta Redonda,
Angra dos Reis, Barra Man-
sa, Resende e Barra do Pi-
raí, em ordem de população)
tiveram saldos positivos entre
demissões admissões. A ex-
ceção foi Volta Redonda,
onde houve 158 demissões a
mais do que admissões no
mês de fevereiro.
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Municipio espera que a medida leve a empresa a renegociar termos das contrapartidas sociais

Em nova queda de braços, prefeitura
embarga obra de construção de Angra 3
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CONSTRUÇÃO de Angra 3 já teve vários adiamentos

REPRODUÇÃO

Klauber Valente
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Mudança em
projeto de
urbanismo no
entorno da
unidade motivou
a decisão do
município

Menos de uma semana de-
pois de divergir publicamente
da empresa Eletronuclear no
caso que envolve o vazamento
de material potencialmente
radioativo para o ambiente
externo da baía de Angra, a
prefeitura angrense decidiu
embargar a obra de constru-
ção da usina Angra 3, reto-
mada há poucas semanas
após paralisação de quase
cinco anos. O município ale-
ga na decisão que a empresa
teria feito uma mudança no
projeto urbanístico da unida-
de, em desacordo com a pro-
posta inicial aprovada pelo
próprio governo municipal.

— Autorizei o embargo
porque a Eletronuclear está
executando um projeto que
está em desacordo com o que
o município aprovou — resu-

miu o prefeito angrense, Fer-
nando Jordão (PL).

Em audiência pública na
Câmara Municipal de Angra,
na semana passada, Fernan-
do Jordão criticou frontal-
mente a Eletronuclear argu-
mentando que o relaciona-
mento entre a empresa e o
município neste momento não
é dos melhores. Mesmo as-
sim, a prefeitura explica em
nota que uma ‘coisa não tem
a ver’ com a outra.

— Fizeram um acréscimo
da área de circulação em uma
das unidades, alterando o pro-

jeto. Com isso, a obra tem
que permanecer paralisada
até que a gente aprove as
modificações. O processo
está sendo analisado e um
novo alvará será emitido
quando as modificações fo-
rem aprovadas as modifica-
ções — explicou o presiden-
te do Instituto Municipal do
Ambiente (Imaar), Mário
Reis, dando ares de normali-
dade ao embargo.

Na mesma nota, no entan-
to, a prefeitura diz que a con-
cessão de novo alvará só será
feita depois que a Eletronu-
clear ‘honrar’ uma contrapar-
tida estimada em R$ 264 mi-
lhões em compensações so-
cioambientais pela construção
da terceira usina nuclear na
cidade.

Em outubro de 2009, a
Eletronuclear e a prefeitura de
Angra dos Reis assinaram um

termo de compromisso para
o repasse de recursos a se-
rem usados em projetos so-
cioambientais na cidade. Foi
a contrapartida à cessão do
terreno pela prefeitura para a
construção de Angra 3. Em
valores atualizados, essa con-
trapartida em compensações
socioambientais atinge R$
264 milhões. A obra, no en-
tanto, teve quase cinco anos
de paralisação, o que deve
demandar atualizações em
dezenas de contratos.

Empregos — A medida
tomada pelo municipio pode
ter impacto na geração de
empregos imediatos na cons-
trução civil ou mesmo no cro-
nograma de construção da
unidade, prevista para entrar
em operação em 2030. A Ele-
tronuclear não se posicionou
a respeito dos pedidos atuais
da prefeitura.

Vidal defende
boicote a reunião
da Petrobras

O PREFEITO Vidal em vídeo
postado nas suas redes sociais

O prefeito de Paraty,
Luciano Vidal (MDB),

quer que a população das ci-
dades da região boicote e não
compareça à reunião pública
convocada pela Petrobras
para discutir a exploração de
petróleo na Bacia de Santos
e sua interface com as cida-
des fluminenses. O encontro
será na quarta-feira, 26, mas
para Vidal será apenas ‘en-
cheção de linguiça’.

— Eles vêm aqui, falam,
fazem lista de presença mas

não cumprem com as obriga-
ções com as cidades. Cadê
os recursos que são prometi-
dos e obrigatórios? Não es-
tou para incentivar nenhum
tipo de guerra, ódio, nem bri-
ga, mas vou fazer uma carta
de protesto contra esta reu-
nião — prometeu Vidal em
vídeo postado nas suas redes
sociais.

O prefeito argumenta que
a Petrobras teria uma ‘dívida’
com a cidade de Paraty na
ordem de R$ 43 milhões. Di-

nheiro que, segundo Lu-
ciano Vidal, deveria ser
investido em projetos li-
gados à pesca artesanal,
maricultura, regulariza-
ção fundiária e outros te-
mas que têm interface
com o meio ambiente.
Este dinheiro, segundo
ele, jamais chegou à ci-
dade.

Vidal também criticou
os organismos de vigilân-
cia e de regulação como
o Ibama e as agências de
Transportes Terrestres
(ANTT), de Petróleo
(ANP) e de energia elé-
trica (Aneel).

— Primeiro cumpra o
que estão devendo a nós.
Estes órgãos não nos

respeitam. Não cum-
prem condicionantes e
nem acordos — recla-
mou o prefeito.

A audiência pública
convocada pela Petro-
bras será no clube Aqui-
dabã, em Angra. Esta
será a quarta etapa da
discussão sobre a ex-
ploração de óleo e gás
na bacia de Santos, lo-
calizada ‘em frente’ à
Costa Verde.

— Peço apoio aos
prefeitos de Angra e
Mangaratiba para que
nossa ausência seja uma
manifestação de protes-
to à falta de atenção com
as cidades — disse o
prefeito Vidal.

REPRODUÇÃO
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Ação de vigilância ostensiva conta com o apoio da Polícia

Guarda Municipal reforça
vigilância em área escolar

Novo cinema deve
ficar pronto até maio

AGENTES visitam diariamente a área das escolas

DIVULGAÇÃO / PMP

A prefeitura de Paraty, por
 meio das secretarias de

Educação e de Segurança,
decidiu reforçar as ações de
vigilância em torno das esco-
las públicas municipais. A me-
dida vem na esteira dos epi-
sódios de violência em insti-
tuições de ensino em São
Paulo e Santa Catarina.

Em parceria com a Polícia
Militar, agentes da Guarda
Municipal (GM) realizam ron-
das diariamente passando por
escolas municipais e também
particulares.

— Contamos com o apoio
do Governo do Estado com
o programa ‘Patrulha Esco-
lar Proteção à Criança e ao
Adolescente’ que vem atuan-
do há mais de um ano, visi-

tando colégios e escolas de
todo o estado. Com esse re-
forço de policiamento através
das rondas ostensivas e pa-
lestras nas escolas, contribui
para segurança e bem-estar
de todos — explica a prefei-
tura em nota publicada nas
redes sociais.

O governo municipal re-

força que é importante que os
pais estejam ‘mais presentes’
na rotina escolar dos filhos e
não divulgem informações
sem o devido conhecimento
da fonte ou que possam criar
falsa emergência . Assim, crê
o município, a atitude ajuda a
manter o ambiente escolar
saudável e acolhedor.

Em aparente acordo com o município
de Angra dos Reis, a concessionária
CCR RioSP, que administra a rodovia
Rio-Santos entre Santa Cruz (RJ) e
Ubatuba (SP), irá cuidar também da ilu-
minação pública na via. Agora, ao iden-
tificar trechos que estiverem escuros ao
longo da estrada em Angra, os mora-

dores podem solicitar reparos à própria CCR RioSP.
— Estávamos cobrando a empresa sobre esta questão, e na última

semana alinhamos as ações. A empresa inclusive colocou à disposição
dois telefones – 0800-0173536 e (11) 2795-2238 – para que os mora-
dores possam informar sobre problemas com a iluminação — explicou
o secretário de Infraestrutura e Obras Públicas de Angra dos Reis, Alan
Bernardo.

De acordo com a prefeitura, desde que a concessionária assumiu o
controle da Rio-Santos, em abril do ano passado, passou a ser respon-
sabilidade dela cuidar também da conservação dos cerca de dois mil
pontos de luminárias existentes às margens da rodovia, sobretudo pró-
ximo a comunidades como Frade, Japuíba e Parque Mambucaba.

— Nós modernizamos 100% da iluminação da Rio-Santos nos tre-
chos urbanos por meio da PPP, e agora a CCR assumiu esses pontos e
cabe a ela a manutenção. Como é tudo recente, e eles estavam tendo
dificuldade de entender o sistema, colocamos a nossa equipe para aju-
dá-los e aos poucos eles vão se adequando à nova realidade — com-
pletou o secretário.

CCR RioSP
assume
iluminação
da BR-101

A prefeitura de Paraty e o governo do Estado do Rio
 deverão concluir no mês de maio as obras do novo

cinema público da cidade, o Cine+, na avenida Roberto
Silveira. Na semana passada, o prefeito Luciano Vidal
(MDB) e o secretário municipal de Obras, Valceni Sani-
ca (foto), estiveram conferindo o andamento de cons-
truções na cidade.

— A obra do Cine+ será concluída em até 15 dias.
Após análise com a equipe da Cultura e alguns técnicos,
precisa de um pouco mais de tempo para finalização
completa — anunciou Vidal.

Os dois também estiveram no Complexo Esportivo
Parque da Mangueira, que será entregue na sexta-feira,
28, durante a ação do ‘Prefeito no Bairro’.
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Paraty confirma classificação em ‘padrão A’
na nova edição do Mapa do Turismo brasileiro

Classificação criada pelo governo federal leva em consideração oferta de leitos e variedade de serviços

GRANDE número de serviços e de opções de hospedagem contam nesta avaliação

AGÊNCIA BRASIL

A prefeitura de Paraty informa que haverá interdição
na estrada Paraty x Cunha (RJ-165), no trecho da

Ponte Branca, onde o Consórcio Serra da Bocaina II exe-
cutará atividade de lançamento das vigas e lajes da nova
ponte sobre o Rio Perequê-Açú.

Ao menos quatro guindastes serão posicionados e fa-
rão a obstrução total da via. A manutenção começará às
7h da quarta-feira, 26, com conclusão prevista apenas para
o dia seguinte (quinta-feira). Um plano de ação foi elabo-
rado pela empresa para garantir a travessia de pedestres
pela área da obra.

O município de Paraty reu-
 niu representantes de

comunidades tradicionais que
habitam na cidade para um
encontro de avaliação sobre
o impacto da instalação de ao
menos uma praça de pedágio
no território da cidade. A reu-
nião na sede do governo mu-
nicipal foi coordenada pela
secretaria executiva de Go-
verno, com a presença da se-
cretaria adjunta de Povos e
Comunidades Tradicionais.

Estiveram presentes vári-
as lideranças das comunida-
des tradicionais e de associa-
ções de moradores, para sa-
ber o posicionamento destes

moradores a respeito da atu-
ação da empresa CCR RioSP
no município. Há um ano, a
concessionária administra o
trecho da rodovia Rio-Santos
desde Santa Cruz (RJ) até
Ubatuba (SP).

De acordo com a prefei-
tura, todos os representantes
demonstraram insatisfação,
não apenas com a cobrança
do pedágio, mas também
pelo que chamaram de ‘falta
de transparência’ nas infor-
mações da empresa na re-
gião. Argumentam ainda que
o pedágio tem impactado ne-
gativamente a rotina das co-
munidades.

A prefeitura de Paraty re-
passou ainda a todos os des-
dobramentos da decisão ju-
dicial da Justiça Federal  que
deu agravo de instrumento à
CCR RioSP e suspendeu os
efeitos da liminar que isentou
os moradores de Paraty do
pagamento de pedágio.

— A Procuradoria do mu-
nicípio já está recorrendo
contra o despacho do Tribu-
nal Regional Federal para fa-
zer valer novamente a isenção
de pedágio em Paraty e en-
trará com novo recurso em
apoio às comunidades tradi-
cionais — explicou o secre-
tário Fabrício Soares.

A cidade de Paraty con-
 firmou sua classificação

em ‘padrão A’ na nova edi-
ção do Mapa do Turismo bra-
sileiro, classificação criada
pelo Ministério do Turismo
para diferenciar os destinos.

De acordo com a prefei-
tura, a classificação é atribuí-
da a destinos que possuam
estrutura adequada para re-
ceber turistas, com oferta de
serviços turísticos diversifica-
dos, infraestrutura de qualida-
de e gestão eficiente do turis-
mo local.

A conquista, afirma o go-
verno municipal, é ‘fruto de
um esforço conjunto entre au-
toridades locais e a comuni-
dade’ e reforça a importância
do município como um desti-
no turístico consolidado e sua

permanência no programa de
regionalização do turismo.

— Fazer parte do Mapa
do Turismo brasileiro é como
obter um selo de qualidade
para o setor turístico de qual-
quer destino. Essa inclusão
proporciona inúmeras vanta-
gens para o município, uma
vez que é uma forma de re-
conhecimento e valorização
das suas potencialidades tu-
rísticas — afirma o governo.

Além de Paraty, cidades

como Petrópolis, Cabo Frio
e Angra também são ‘padrão
A’ em serviços de turismo. A
classificação vai de A a E.

Entre as vantagens de fa-
zer parte da lista, destacam-
se a maior oferta de recursos

e investimentos destinados ao
desenvolvimento do turismo;
a ampliação da visibilidade de
Paraty no cenário turístico
nacional e internacional, atra-
indo mais visitantes  e o for-
talecimento do turismo local,

estimulando o desenvolvimen-
to social das comunidades.

Para a prefeitura, o turis-
mo é relevante para a econo-
mia e incentivar o seu desen-
volvimento pode gerar ainda
mais empregos e renda.

Município avalia impacto de
pedágio nas comunidades
Prefeitura argumenta na Justiça que pedágio impacta bairros

REUNIÃO foi na sede da prefeitura de Paraty

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

Inclusão no
‘Padrão A’
permite o
acesso a mais
financiamentos
e a promoção
do destino

Interdição na RJ-165
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Operação da Polícia caça traficantes em Angra
Apenas um homem foi preso após mobilização de policiais e agentes de trânsito no Areal e Banqueta

PM encontra drogas e um
pé de maconha em barraco

Ação ocorreu após denúncia anônima em Paraty-Mirim

MATERIAL apreendido
foi levado para a 167ª DP

REPRODUÇÃO

Justiça contratará
mulheres sob riscos

O Conselho Nacional de Justiça aprovou ato norma-
 tivo para reservar ao menos 5% das vagas de tra-

balho terceirizado e continuado de todos os tribunais do
país para mulheres em situação de violência ou vulnera-
bilidade.

Os órgãos do Poder Judiciário terão 90 dias para
adaptar seus contratos de prestação de serviços, e to-
dos os editais de contratação de agora em diante devem
prever a regra. A iniciativa ‘Programa Transformação’
e visa apoiar mulheres que estejam em processo de rea-
bilitação ou saindo de situações de ameaças.

Pelo texto aprovado, deverão ser reservadas no mí-
nimo 5% das vagas em tribunais e conselhos nos contra-
tos que possuam pelo menos 25 colaboradores(as) para
prestação de serviços contínuos.

— As vagas serão destinadas a mulheres pretas e
pardas, em condição de especial vulnerabilidade econô-
mico-social, egressas do sistema prisional, migrantes e
refugiadas, em situação de rua, indígenas, mulheres do
campo, assim como trans e travestis — diz o Conselho.

De acordo com o conselheiro Marcio Freitas, a ideia
é que os tribunais busquem ‘parcerias com as secretari-
as de ações sociais e outras entidades públicas e priva-
das’ para obter os cadastros de pessoas necessários para
a fiscalização do cumprimento da nova norma.

Policiais militares da 2ª
Companhia de Indepen-

dente de Polícia Militar (2ª
CIPM), em Paraty, apreende-
ram na segunda-feira, 24, exa-
tos 440 papelotes de cocaí-
na, uma balança, três peda-
ços de maconha e um pé de
maconha após uma denúncia
anônima indicando atividade
de tráfico em uma casa na es-
trada de Paraty Mirim.

De acordo com o testemu-
nho dos policiais, a equipe re-
cebeu informações de que no
local haveria um barraco onde

estavam sendo armazenadas
as drogas. Eles procederam
ao endereço mencionado,
onde encontraram um grande
pé de maconha, em frente a
um barraco que estava apa-
rentemente desabitado. Após
vasculhamento foi arrecada-
do ainda uma sacola, onde
estava todo o material apre-
endido.

As drogas foram levadas
à 167ª DP (Paraty), onde a
ocorrência foi registrada. A
Polícia continuará as ações de
patrulhamento na área.

A Policia Militar em An-
gra dos Reis e Paraty

realizou mais uma operação
de varredura contra trafican-
tes de drogas que atuam na
região na última segunda-fei-
ra, 24. Pelo menos um ho-
mem que estava sendo pro-
curado pela Justiça acabou
preso, além da apreensão de
itens relacionados à violência.
A ação foi nos bairros Areal
e Banqueta, em Angra.

De acordo com a PM,
contra o suspeito preso havia

um mandado de prisão pre-
ventiva em aberto por furto e
tentativa de roubo.

Além da prisão, foram
apreendidos dois simulacros
de arma de fogo (um apa-
rentando ser de fuzil e o ou-
tro, de pistola), roupas ca-
mufladas e uma algema.

Os policiais também reti-
raram das ruas um carro e
pelo menos 18 motos irregu-
lares em ação conjunta com
apoio do setor de Trânsito da
prefeitura. A ação contou com

o apoio de agentes da 2ª
Companhia Independente da
PM em Paraty (CIPM).

O preso e os materiais
apreendidos foram encami-
nhados para a delegacia de
Angra (166ª DP). Os veícu-
los foram levados para o pá-
tio da cidade, administrado
pela prefeitura.

A operação ocorre por
determinação do 5º Coman-
do de Policiamento de Área
(CPA), que abrange quatro
batalhões e a CIPM. MOTOS apreendidas foram levadas para o depósito

PMERJ

PMERJ

Apreensão na Ilha das Cobras

Policiais lotados na 2ª
Companhia Independen-

te de Polícia Militar (CIPM),
em Paraty, apreenderam na
noite do ultimo domingo, 23,
ao menos 21 trouxinhas de
maconha, 45 pedras de cra-
ck e seis pacotes de cocaína
na rua André Rebouças, na
Ilha das Cobras, um dos bair-

ros de Paraty que vive sob in-
fluência de facções crimino-
sas.

A operação ocorreu após
informações repassadas ao
serviço de Disque-Denúncia
da CIPM, de que havia mo-
vimentações de tráfego de
drogas na localidade. Duran-
te cerco policial, dois suspei-

tos fugiram abandonando uma
sacola com as drogas, que
foram apreendidas e levadas
pelos agentes para a 167ª DP
em Paraty, onde a ocorrência
foi registrada.

Denúncias de forma anô-
nima podem ser feitas pelo
telefone 0300-253-1177
(custo de ligação local).
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Uma comissão de autori-
dades de Paraty, lidera-

da pelo prefeito Luciano Vi-
dal (MDB), foi ao Rio de Ja-
neiro nesta terça-feira, 25,
para encontro com o vice-go-
vernador e secretário de Es-
tado do Ambiente, Thiago
Pampolha Gonçalves (PP), a
fim de tratar de projetos de
saneamento na cidade. Vidal
estava acompanhado de as-
sessores, dos secretários Fa-
brício Soares (de Governo) e
Valceni Sanica (de Obras),
além de diretores do grupo
Águas do Brasil, cuja repre-
sentação em Paraty é co-ges-
tora de projetos de distribui-
ção de água e tratamento de
esgoto no município.

Entre os temas tratados
com Pampolha, o município
cobrou também o repasse de

Cidade ainda precisa de ao menos R$ 18 milhões para obras de conclusão de estação de tratamento

Prefeitura de Paraty vai ao Governo do
Estado pedir apoio para o saneamento

recursos para a finalização da
obra de revitalização da es-
trada Paraty-Cunha (RJ-165)
e repasses para a construção
da estação de tratamento de
esgoto (ETE) da malha urba-
na da cidade.

— Relatei a todos como a
cidade de Paraty está em
constante desenvolvimento
nos últimos anos e que a ci-
dade precisa de uma atenção
especial para os projetos de
saneamento básico que já es-
tão em andamento — infor-
mou Vidal em suas redes so-
ciais.

Ainda de acordo com o
relato do prefeito, a reunião
terá frutos. Ele conta que o
município ainda depende de
R$ 18 milhões em investimen-
tos para concluir o plano fi-
nanceiro do projeto de sane-

amento básico iniciado em
2014. O governo do Estado
deverá fazer repasse de R$
4,7 milhões para o estaquea-
mento da fundação da ETE-
Cidade. O restante será para
a infraestrutura da própria
unidade. Já no próximo ano,
acredita o prefeito, será pos-
sível inaugurar a estação de
tratamento e completar 45%
do esgoto da malha urbana
coletado e tratado, um recor-
de para municípios do porte
de Paraty.

No encontro de ontem, a
cidade ainda entregou ao
vice-governador, cinco proje-
tos finalizados para inclusão
no programa Saneamento
Rural do Estado, atendendo
aos bairros Prainha de Mam-
bucaba, São Roque, Ilha do
Araújo, Campinho e na região

do Corumbê.
— O vice-governador se

comprometeu a priorizar os
projetos do município na área
de saneamento básico e se-
gurança pública. Também se
comprometeu a intermediar

uma conversa com a Eletro-
nuclear para realizar os inves-
timentos prometidos ao mu-
nicípio, especialmente o sane-
amento no Centro Histórico
— resumiu o prefeito após o
encontro.

Angra realiza programação especial indígena

A prefeitura de Angra
 dos Reis realiza nos

próximos dias mais even-
tos da programação Abril
Indígena, idealizada pela
gestão municipal para dar
visibilidade à situação da
comunidade guarani que
reside na cidade.

A abertura da program-
nação foi na quinta-feira,
20, no teatro. O coral da
aldeia Sapukai realizou
uma apresentação emoci-
onante com músicas e dan-
ças que marcam a cultura
indígena. O evento foi o

Prefeitura quer aproximar a cidade
dos moradores da comunidade indígena

primeiro das atividades pre-
vistas até o dia 6 de maio.

— Após a pandemia, é
praticamente a primeira vez
que vamos conversar e falar
um pouco mais sobre a aldeia
e a nossa cultura para a po-
pulação. Muitas pessoas não
conhecem. Por mais que es-
teja afastada do Centro, a al-
deia faz parte de Angra e to-
dos nós, indígenas, temos esse
convívio no cotidiano da ci-
dade. Temos culturas diferen-
tes, mas fazemos parte da so-
ciedade — disse o cacique da
aldeia,  Algemiro da Silva, pa-

lestrante do evento.
A aldeia guarani Sapukai,

no Bracuí, é a maior comuni-
dade indígena do estado. O
Abril Indígena vai proporcio-
nar uma interação dos indíge-

nas com a comunidade an-
grense, para que todos co-
nheçam e se envolvam com a
cultura tradicional, que deve
ser mantida, preservada e res-
peitada.

— O foco é valorização
da cultura indígena. É uma
sociedade inserida dentro
de outra sociedade. Vamos
conhecer a aldeia, e trazer
os indígenas para conhecer
nossa cultura. Eles já con-
vivem com a população
angrense, mas é diferente
quando chegam para apre-
sentar a forma como vivem
na aldeia e isso é muito im-
portante. É uma forma de
homenagear essa comuni-
dade que tanto nos repre-
senta — explica Adriana
Terturiana da Silva, coor-
denadora das Comunida-
des Tradicionais da secre-
taria de Assistência.

REUNIÃO foi na sede do governo do Estado, no Rio

O ARTESANATO é um dos atrativos da comunidade
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Paraty avalia reajuste salarial para servidores
Proposta de correção nos salários e adequação aos pisos será votada pelos vereadores da cidade

Polícia flagra crimes
ambientais em fazenda

Caso foi registrado na delegacia da cidade

Confira a lista das escolas

incluídas no projeto

no nosso site. Acesse em

tribunalivrejornal.com.br

DIRETORES tiveram
encontro com

o prefeito e autoridades
de segurança

para treinamento

R
E
P
R

O
D

U
Ç

Ã
O

ROSEMBERG FRANCO / PMAR

A prefeitura de Paraty de-
verá concluir nos próxi-

mos dias o processo de rea-
juste anual dos salários do
funcionalismo público munici-
pal. Na semana passada, an-
tes do feriado de Tiradentes,
várias reuniões movimenta-
ram a sede do poder Execu-
tivo.

O prefeito da cidade, Lu-
ciano Vidal (MDB), fez regis-
tro de alguns dos encontros
em suas redes sociais.

— Fiz várias reuniões para
discutir a adequação salarial
dos servidores públicos, uma
reforma administrativa e tam-
bém a adequação de Paraty
ao piso nacional dos profes-
sores e da classe de enferma-
gem — pontuou Vidal.

A discussão de reajuste

envolve também a Câmara
Municipal e por isso em al-
guns encontros, vereadores
acompanharam a discussão,
além de representantes do
Sindicato dos Servidores Pú-
blicos Municipais. Também

houve encontro com direto-
res e representantes da área
da educação e da área do
atendimento em saúde.

— Expliquei sobre os pro-
jetos em andamento e do or-
çamento disponível que deve

ser respeitado, incluindo o li-
mite prudencial de gastos com
pagamentos de pessoal, fixa-
do em 51,3% das receitas —
explicou.

O prefeito também deu
notícias aos funcionários, in-
cluisve a respeito de uma re-
forma administrativa e o pla-
nejamento para um grande
concurso público para aten-
der demandas de profissionais
em diversas áreas técnicas in-
cluindo a fiscalização, Guar-
da Municipal, saúde, Defesa
Civil, educação e outros.

— O ajuste salarial está
sendo feito de forma equili-
brada e fiz questão de infor-
mar a todos sobre este pla-
nejamento que será encami-
nhado à Câmara para ser vo-
tado — prometeu.

Angra adia
anúncio de
aumento

PREFEITO recebeu servidores na sede da prefeitura

A prefeitura de Angra
 dos Reis adiou para

maio o anúncio oficial do
provável índice de reajuste
salarial a ser oferecido aos
servidores públicos muni-
cipais. Apesar de já ter
recebido um grupo de fun-
cionários para debater a
questão, um índice real
ainda não foi colocado à
mesa.

O Sindicato dos Ser-
vidores pede 27,5% de
aumento, argumentando
perdas ocorridas nos últi-
mos anos na categoria.

Policiais militares da 4ª Unidade de
Policiamento Ambiental (UPAm)

flagraram em Paraty denúncias de
desmatamento, desvio de curso de
água e construção irregular de uma
estufa para plantação de baunilha, no
interior de uma fazenda no bairro Pa-
trimônio. As informações foram rece-
bidas pelo Disque-Denúncia regional.

Durante a fiscalização os agentes
da UPAm Juatinga observaram uma
estufa de 300 metros quadrados, com
plantação de baunilha já cultivada e
em outro ponto da fazenda, um local
com diversos mourões de concreto fi-
nalizados com objetivo de inserirem
no interior da estufa.

Ainda nas diligências, os policiais
militares identificaram a construção de
outra estufa em área de preservação
permanente, por estar a menos de 30

metros de um curso de água dentro
da propriedade e diversos outros
mourões já posicionados  com pedras
já beneficiadas fazendo a contenção.

Ao lado da estufa havia uma aber-
tura de estrada com cerca de 30 me-
tros de extensão, para dar acesso a
parte superior da estufa em constru-
ção. Os agentes questionaram o ca-
seiro sobre licenças ambientais e, após
contato com a proprietária da fazen-
da, o mesmo informou à equipe que a
moradora teria dito não haver neces-
sidade de autorização visto que ini-
ciava o cultivo de baunilha.

Os agentes retrucaram, informan-
do que seria necessário cadastro de
área rural, momento em que a respon-
sável disse que a fazenda foi adquiri-
da em posse e que providenciaria a
regularização.

Excepcionalmente esta semana, a coluna ‘Gente’ não será publicada nesta edição. Acesse tribunalivrejornal.com.br e confira as notícias da região.
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